

KABAR TERBARU

Aipda Ari Antonio, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Lakukan Kunjungan ke Rumah Warga

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 21, 2023 - 20:15



Galaxy A13

Aipda Ari Antonio, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Lakukan Kunjungan ke Rumah Warga

Indramayu,- Aipda Ari Antonio, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kunjungan ke rumah warga di Desa Telukagung, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu. Jumat

(21/07/2023).

Dalam kunjungannya, Aipda Ari Antonio melakukan silaturahmi sekaligus memberikan himbauan penting kepada masyarakat terkait kamtibmas di wilayah tersebut.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Ari Antonio mengingatkan masyarakat agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Himbauan yang disampaikan mencakup beberapa hal, seperti menghindari keterlibatan anggota keluarga dalam geng motor dan aksi premanisme.

Beliau juga menyampaikan pentingnya melaporkan segala hal yang dapat mengganggu kamtibmas kepada pihak kepolisian atau minimal pihak kelurahan, sehingga dapat segera ditindaklanjuti oleh pihak berwenang.

"Apa pun masalah atau kejadian yang terjadi di lingkungan Desa Telukagung, penting untuk segera melapor ke pihak kepolisian agar dapat ditangani dengan cepat dan tepat. Laporan dari masyarakat sangat membantu kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendo. Selain itu, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas Aipda Ari Antonio juga menghimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang beredar di media sosial, khususnya berita yang belum terverifikasi atau berita hoax.

"Masyarakat diingatkan untuk selalu mencari informasi dari sumber yang terpercaya dan memastikan kebenaran sebelum menyebarkan informasi kepada orang lain," kata Kapolsek.

Kegiatan kunjungan dan silaturahmi ini merupakan salah satu bentuk komitmen dari kepolisian untuk menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, serta memberikan himbauan dan arahan yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis di Desa Telukagung dan sekitarnya.

"Diharapkan dengan adanya kunjungan dan himbauan dari Aipda Ari Antonio, kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah Indramayu akan semakin meningkat, dan sinergi antara polisi dan masyarakat akan terus terjaga untuk menciptakan kehidupan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga." Harap AKP H. Suhendi.